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令和３年度第１回 稲沢市地域公共交通会議 会議録 

 

【日 時】令和３年８月４日（水） 

午前１０時００分から午前１１時３０分まで 

 

【場 所】稲沢市役所 ２階 政策審議室 

 

【出席委員数】１８名（２名欠席） 

 

【傍聴者数】０名 

 

【議事次第】 

１ あいさつ【嶋田会長】 

 

２ 議事 

報告事項１ 稲沢市コミュニティバス等利用状況報告について 

報告事項２ 稲沢市コミュニティバス大里線ＯＤ調査結果報告について 

  協議事項１ コミュニティバス運行事業に関する市民アンケート調査の実 

施について 

   

３ その他 

  （１）稲沢おでかけタクシー利用状況等報告について 

  （２）その他 

 

【議事内容】 

２ 議 事 

報告事項１ 稲沢市コミュニティバス等利用状況報告について 

○ 資料番号１に基づき、平成３１年４月１日から令和３年６月３０日まで

の「稲沢市コミュニティバス及びコミュニティバス接続便利用状況等報告

書」の説明を行った。 

 

【主な意見】 

・ コミュニティバスの乗り継ぎの利用状況をお聞きしたい。 

 

→ コミュニティバスの乗り継ぎについては、支線から別の支線への乗

り継ぎが、ひと月で約１００件、幹線と支線との乗り継ぎが、ひと月
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で約４０件となり、合わせて約１４０件の乗り継ぎがあります。 

                             

・ コミュニティバス接続便の利用状況について、高齢者や障がい者を対象

に稲沢市が実施している「稲沢おでかけタクシー事業」の影響は受けてい

るか。 

                           

→ コミュニティバス接続便の利用者については、利用したい時間によ

って、「コミュニティバス接続便」と「稲沢おでかけタクシー」を使

い分けて利用していただいていると認識しています。 

                         

報告事項２ 稲沢市コミュニティバス大里線ＯＤ調査結果報告について 

○ 資料番号２に基づき、「稲沢市コミュニティバス大里線ＯＤ調査結果報告

書」についての説明を行った。 

 

【主な意見】 

・ 大里線を運行している目的は何か。 

 

→ 大里線の運行目的は、大里地区のかたが稲沢市民病院にアクセスで

きることを目的としているが、他のバス路線や鉄道への乗り継ぎをよ

りスムーズにするため、令和３年３月１日に稲沢市バス総合時刻表を

改正して、運行区間を国府宮駅まで延長しております。 

                             

・ その目的については、どのように評価されているか。 

                            

→ ＯＤ調査の結果では、稲沢市民病院や国府宮駅への利用が確認でき

ますので、ある程度の効果が出ていると考えています。 

 

協議事項１ コミュニティバス運行事業に関する市民アンケート調査の実施

について 

○ 資料番号３に基づき、「コミュニティバス運行事業に関する市民アンケ

ート調査の実施」について事務局より説明を行い、協議の結果、アンケ

ート内容を一部修正のうえで合意を得た。 

 

【主な意見】  

・ アンケートの回収率はどれくらいを見込んでいるか。  
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    → 前回の市民アンケートが１，４８０人だったので、今回も１，５００

人程度を見込んでいます。  

 

・ 問１①「性別」の回答欄の「３.答えたくない」は適切な表現か。 

また、⑧「今後の自動車の運転について」の回答項目について、運転を

やめる時期を年齢で区切る意味はあるのか。 

 

→ ①「性別」については、事務局で再度検討します。また、⑧「今後の

自動車の運転について」の回答欄についても、項目を見直します。 

 

 

・ 問２－１の「日常の移動目的について」の質問②「目的地」について、

回答方法が「施設名又は市町村名を記入」と記載されているが、目的地が

市外の場合は、最低でも市町村名は書いてもらわないとデータとして使え

ないのではないか。 

 

→ ご指摘のとおりですので、目的地が市外のかたは、市町村名と施設名

をいずれも回答していただけるように見直します。 

 

・ 問１③「職業」の回答欄にある「１.会社員」について、正規社員、非

正規社員に分けることはできないか。 

                  

→ 検討します。  

 

・ 問４－２の「利用が少ない運行路線に対する考え方」について、回答項

目に「バスの利用料金」に関する内容が一つもないが、最近の燃料費高騰

も踏まえると、利用料金を含んだ考え方も一つ追加しても良いのではない

か。 

 

→ 「利用料金を増額してでも運行を継続する。」といった内容で検討しま

す。  

 

３ その他  

（１）稲沢おでかけタクシー利用状況等報告について 

   ○ 資料番号４に基づき、「令和３年度稲沢おでかけタクシー利用状況等報

告書」についての説明を行った。 
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   【主な意見】 

   ・ 稲沢おでかけタクシーの予約は、いつまでにどこに予約するのか。  

                              

→ 稲沢おでかけタクシーの予約については、今年の４月から予約時間の

廃止をしましたので、各タクシー会社の営業時間内であればいつでも電

話予約ができるようになっております。予約先については、利用登録証

の裏面に記載されたタクシー会社に予約していただくことになります。  

     

   ・ 付添い者も乗ることはできるのか。  

                              

→ タクシーに乗車できる人数であれば、付添い者も乗ることができます。 

 

 （２）その他 

・ 参考資料に基づき、「令和３・４年度のスケジュール」及び「稲沢市コ

ミュニティバス・稲沢市コミュニティバス接続便の小学生無料体験乗車

券」について説明。 

                           【地域協働課】 

 

 

以上で閉会した。  


